
1 
 

   
  
 
 
 
 
 
Réunion : 6 novembre à Varennes-Vauzelles 

 
 
Présidence : Mme Françoise VALLET 

 
 

Membres présents : Mme OSBÉRY, MM. ALDAX, BERFORINI, PINGUET, PONSONNAILLE 
Membre invité absent :     M. BEAUVOIS 
 
 
 
 
La saison passée, la Commission Jeunes et Technique a proposé différentes actions pour instaurer un 

véritable climat d’apprentissage et d’esprit sportif autour des rencontres de football à 8.  

De plus pour optimiser le climat des rencontres, elle a demandé aux éducateurs en particulier d’installer 

sur tous les terrains de football à 8 des zones techniques de part et d’autre des buts à 11. 

Pour aider les clubs à atteindre les objectifs d’instauration de bon climat, une paire de bancs a été offerte 

aux clubs possédant ces catégories. 

Le critérium féminin séniors a été associé à cette démarche. 

Il semblerait que l’application obligatoire de ce règlement (bancs + zone technique) ne soit pas respectée 
par certains clubs, ce qui est fort regrettable au vu du coût de cette opération !  
Il est rappelé à l’ensemble des clubs engagés en foot à 8 qu’il est obligatoire d’installer au bord des 
terrains les zones techniques et les bancs de touche (offerts dans le cadre de l’opération « Bancs 
exemplaires ») afin d’identifier clairement l’ensemble des acteurs des rencontres.  
 

Le DNF va vérifier auprès des clubs qui ne les utilisent pas alors qu'ils en ont été dotés et faire le point des 
clubs qui n'en ont pas eu car n’ayant pas d'équipes l'an passé. Une commande supplémentaire pour ces 
clubs va être faite.  
 
 
 
 
Suite à des remarques de clubs concernant leurs difficultés d’utilisation de leurs tablettes et avec la 
nouvelle version FMI, ces anciennes tablettes risquent de ne plus fonctionner, une étude va être faite sur 
l’éventualité d’une commande commune. 
 
 
 
 
17h45      1. Évènements, invitations 
17h50      2. Courriers, communications 
18h           3. Adoption PV  

 → Comité de Direction du 16 octobre paru sur le site internet du District le le 6 novembre 2024 

et dans Nièvre Footb@ll n° 658 du 8 novembre 2024 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 

11. POINT AU NIVEAU DES BANCS EXEMPLAIRES 

 

 

2. POINT AU NIVEAU DES TABLETTES 

3. ORDRE DU JOUR COMITE DE DIRECTION DU 13 novembre  
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→ Bureau du Comité de Direction du 6 novembre 2024 

18h05       4. Informations de la Présidente         
18h20       5. Point financier     
18h30       6.  Point sur les compétitions 
  6.1. Au niveau Seniors 

6.2. Au niveau Jeunes 
6.3 Coupes        

19h           7. Statut de l’arbitrage 
19h20      8 : Développement des autres pratiques 
19h35       9. Organisation des CD 
19h45       10. Questions diverses 
 
 
 
  
 
Comme évoqué lors de l’AG, des clubs risquent d’être en infraction au niveau du statut de l’arbitrage car 
certains arbitres peinent à avoir leur quota de matchs pour respecter les obligations de leur club même 
en comptabilisant les matchs de championnat et les matchs de coupes. 
Pour éviter cette situation, des échanges se font entre les membres afin de trouver des pistes qui seront 
proposées pour validation lors du prochain Comité de Direction du 13 novembre. 
  
La Présidente a également soulevé ce problème en bureau de Ligue le mardi 29 octobre. 
 

 
 

 

 
  
Les membres échangent sur le développement d’autres pratiques. Des pistes sont envisagées. Elles seront 
proposées et travaillées avec les techniciens : 

- Foot en marchant  
- Futnet  
- Foot à 5 pour les féminines 

Les membres proposent d’inviter Bruno BOUDOT au prochain Comité de Direction. 
 

 
 
 

Françoise VALLET  
 Demande du Comité Handisport 

4. STATUT DE L’ARBITRAGE 

6. QUESTIONS DIVERSES 

5. DÉVELOPPEMENT DES AUTRES PRATIQUES  
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Le DNF loue un bureau au Comité Handisport au 1er étage, au départ pour les salariés du Comité.  
 
Une demande vient d’être faite pour avoir une salle plus accessible aux éventuels visiteurs en situation 
de mobilité réduite. Après échanges, les membres du bureau acceptent cette demande et proposent la 
salle utilisée par la Commission de Discipline. 

 
 Rappelle que ce sont les responsables des différentes commissions qui doivent gérer l’organisation de 
leurs dossiers…. 

- Autres pratiques 
- Conseil des présidents 
- VES…. 

Ils pourront lors des CD faire un point sur l’avancement des dossiers. 
 
Michel PINGUET informe que la Commission des Coupes travaille déjà sur les lieux des finales de juin 2025 
et fait un rappel des différents sites choisis depuis la sason 2014-15 pour les coupes du Conseil 
Départemental et du District Sport Comm. 

 
Fermeture du DNF :  Sylvie OSBERY est chargée de voir avec les salarié.e.s 
 
 
 
La Présidente du District : Françoise VALLET 
Le Secrétaire de séance : Alain ALDAX        


